



Essen, den 25.10.2022

Liebe Eltern,

heute wenden wir uns mit einer Bitte an Sie:

Auf der letzten Schulkonferenz haben wir über das Thema „Obstsnack am Nachmittag“ gesprochen. Leider ist es auch bei uns an der Schule so, dass die Kosten des neuen Caterers gestiegen sind. So haben wir keinen finanziellen Spielraum mehr, Obst und Gemüse für einen kleinen Snack am Nachmittag zu besorgen. So kam die Idee auf, dass die OGS gerne mit Obst- und Gemüsespenden Ihrerseits unterstützt werden kann.

Für diese Spenden stellen wir einen Korb neben das Büro des Hausmeisters. In diesem Korb sammeln wir zentral alle Spenden und die Erzieherinnen verteilen diese dann in ihren Gruppen.

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung!

Mit herzlichen Grüßen

-Rektorin-

-Konrektorin-